

Wird diese Nachricht nicht richtig dargestellt, klicken Sie bitte [hier](#).



Sehr geehrte Wirtschaftsinteressierte,

das Jahr neigt sich dem Ende zu – eine Zeit, um innezuhalten, zurückzublicken und nach vorne zu schauen. Gemeinsam haben wir auch in diesem Jahr viele Herausforderungen gemeistert und konnten wertvolle Impulse für unsere wirtschaftliche Entwicklung setzen.

Wir möchten uns herzlich für die vertrauensvolle Zusammenarbeit, Ihren Einsatz und Ihre Innovationskraft bedanken, die unsere Region stärken und weiter voranbringen. Danke auch für Ihre Beteiligung am Unternehmerforum und an dem Projekt Schüler schnuppern Firmenluft. Wir hoffen, im kommenden Jahr verstärkt auf Sie zukommen zu können und freuen uns auf wertvollen Austausch.

Zu den bevorstehenden Festtagen wünschen wir Ihnen, Ihren Teams und Familien eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit. Möge das neue Jahr für Sie Gesundheit, Glück und viele erfolgreiche Projekte bereithalten.

Wir freuen uns darauf, auch 2025 gemeinsam mit Ihnen neue Wege zu gehen und spannende Vorhaben umzusetzen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Wirtschaftsförderinnen Kim Lachmann und Kristina Uerz

Wir. Können. Wirtschaft.

Weihnachtsgruß

Kim Lachmann und Kristina Uerz wünschen frohe Weihnachten.

[weiterlesen](#)



Werkstatt "KI-Technik der Zukunft"

Die Regiopole mittleres Rheinland e.V. und die Initiative Region Koblenz-Mittelrhein starten die Reihe "Zukunftswerkstatt" und laden zur Auftaktveranstaltung.

[weiterlesen](#)



Verbandsgemeinde Weißenthurm | Stabsstelle Wirtschaftsförderung, Tourismus und Presse | Kärlicher Straße 4
56575 Weißenthurm | Tel: 02637/ 913-279 | Fax: 02637 / 913-100
wirtschaftsfoerderung@vgwthurm.de | www.verbandsgemeindeweisenthurm.de

Wenn Sie diesen Newsletter nicht mehr empfangen möchten, können Sie ihn [hier abbestellen](#).

